

Referenzbericht:

Peacequare GmbH & SEQIS

Über Peacequare GmbH:

Seit der Gründung 2014 ist Peacequare der Impulsgeber bei der Entwicklung webbasierter Applikationen im medizinischen Bereich. Mit Care01 konnten wir das erste webbasierte Praxisverwaltungssystem auf den österreichischen Markt bringen und somit den Bedarf nach Flexibilität, Mobilität und Datensicherheit abdecken. Den Praxisalltag durch leistungsstarke Anwendungen zu unterstützen, sehen wir als unsere wichtigste Aufgabe. Wir nutzen Technologie, um unsere Applikationen und den Service für den medizinischen Bereich stetig weiter zu entwickeln. So ist Care01 die erste und einzige webbasierte Anwendung, die medizinische Geräte einbinden kann sowie den Anforderungen von Kassenärzten gerecht wird.



Mag. Amir Moussa / Managing Director

Spotlight - SEQIS Kunden im Rampenlicht

Unsere Kunden stehen bei all unseren Aktivitäten im Fokus. Egal welche Branche, SEQIS unterstützt Ihre IT Projekte. Eine erfolgreiche Realisierung von Analyse-, Entwicklungs-, Test- und Managementprojekten sowie all den zugehörigen Tätigkeiten in diesen Bereichen ist mit SEQIS Unterstützung gewährleistet.

In der Rubrik Spotlight stellen wir regelmäßig unsere Kunden auch in den SEQIS QualityNews in den Vordergrund und geben dadurch einen Einblick in unsere unterschiedlichen Projekte und Dienstleistungen.

Interview mit Herrn Mag. Amir Moussa, Managing Director

Dominik Tuchschmidt, SEQIS: Sehr geehrter Herr Moussa, seit dem letzten Jahr gab es in den Bereichen Softwareentwicklung immer wieder Themen, die Sie gemeinsam mit SEQIS erfolgreich umgesetzt haben. Aktuell unterstützt SEQIS Sie in der Softwareentwicklung. Welche Erwartungen setzen Sie in die Zusammenarbeit mit SEQIS und in welcher Weise werden Ihre Erwartungen erfüllt?

Amir Moussa, Peacequare GmbH: Besonders wichtig für unsere Softwareentwicklung ist die rasche Umsetzung und Anforderung unter Einhaltung unserer Richtlinien. Essenziell für uns ist auch die Lieferung eines Codes mit einer hohen Codequalität.

Dominik Tuchschmidt, SEQIS: Könnten Sie das technische Umfeld der Aufgabenstellung im Bereich Softwareentwicklung nochmals kurz skizzieren?

Amir Moussa, Peacequare GmbH: Care01 ist eine Browserapplikation basierend auf Node.js. Das zugehörige Backend ist ein Server, ebenfalls auf Node.js Basis mit MSSQL Persistenz gehostet in der Azure Cloud. Eine besondere Spezialität ist, dass wir am Client sukzessive von der Component Library Kendo UI auf AngularJS migrieren, d.h. aktuell werden beide Technologien in Kombination eingesetzt, was zu zahlreichen Herausforderungen und kreativen Lösungen führt.

Dominik Tuchschmidt, SEQIS: Ihre Services werden national von vielen Ärzten sowie Gesundheitseinrichtungen genutzt, und die Qualität Ihrer Produkte ist Ihnen ein besonderes Anliegen. Was

Referenzbericht:

Peacequare GmbH & SEQIS

möchten Sie als besondere Herausforderung im Detail herausstreichen?

Amir Moussa, Peacequare GmbH: Mit Care01 wollen wir alle Ärzte bei ihrer täglichen Arbeit bestmöglich unterstützen. Care01 deckt daher sehr viele Anforderungen der verschiedenen ärztlichen Fachgebiete ab. Sie können sich vorstellen, dass das eine ganze Menge ist. Die Qualitätssicherung dieser breiten Funktionalität ist daher für uns eine besondere Herausforderung, die wir aber bisher gut im Griff haben.

Dominik Tuchschmidt, SEQIS: Unser Motto bei razzfazz.io ist ja „Boost Results“, inwieweit konnten wir das bei Ihnen umsetzen, also Ihren Ergebnissen einen Boost geben?

Amir Moussa, Peacequare GmbH: Die Unterstützung war schnell und unkompliziert. Die beiden Kollegen konnten sich rasch in die Materie einarbeiten und damit bald echten Mehrwert stiften. Die Lieferungen waren qualitativ hochwertig und

konnten damit einfach in Care01 integriert werden.

Dominik Tuchschmidt, SEQIS: Gibt es einen Aspekt in der Zusammenarbeit mit SEQIS, der Sie besonders beeindruckt hat, bzw. etwas, das Sie als wesentlichen Nutzen für Ihr Unternehmen im Rahmen der Zusammenarbeit empfinden?

Amir Moussa, Peacequare GmbH: Die Selbstständigkeit bei der Unterstützung hat auf unserer Seite kaum Mehraufwand bedeutet, d.h. keine langen Abstimmungen oder Erklärungen waren notwendig. Bei kurzer und punktueller Unterstützung ist einfach keine Zeit für langes und aufwendiges Onboarding.



Ausführende Firma: razzfazz.io

razzfazz.io ist eine Marke der SEQIS GmbH für individuelle Softwareentwicklung! Wir wickeln Projekte agil und unter starker regelmäßiger Einbindung des Kundenfeedbacks ab. Dabei setzen wir auf eine fundierte Business Analyse und Requirement Engineering, sodass für den Kunden von Anfang an klar ist, welche Lösungen er in den kommenden Iterationen übergeben bekommt. Klarerweise entwickeln sich auch die Anforderungen über die Projektdauer weiter, was im agilen Vorgehensmodell von razzfazz.io ein unterstützter und gewünschter Weg zu einer besseren Lösung für den Kunden ist.

Unsere Wurzeln sind auch in der Qualitätssicherung und dem Wissen, dass wir im Zuge der Beratung und Testunterstützung vieler Entwicklerteams gewonnen haben. Wir wissen, wie man richtig Qualität von Anfang an in der Software verankert. Unit Tests, Test Automation, Last- und Performancetests, Usability und Securitytests sind integraler Bestandteil unserer Entwicklungsprojekte.